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Jean 20.  
Ce chapitre nous parle de la résurrection de notre Seigneur et Sauveur Jésus-
Christ. Après les souffrances que Jésus a subi pour mes péchés, sa crucifixion et 
sa mise au tombeau, voilà qu’Il en ressort, victorieux et triomphant ! 
Quelle aurait été notre réaction si nous avions été présents lors de son jugement, 
sa condamnation et sa crucifixion ? Et plus encore, quelle aurait été notre 
réaction Le voyant debout, vivant et victorieux de la mort ?  
Avant de répondre à ces questions, lisons Jean 20 : 1 à 18 - 24 et 25. 
 
Le premier jour de la semaine, Marie-Madeleine se rendit au tombeau dès le 
matin, comme il faisait encore obscur, et elle vit que la pierre était enlevée du 
tombeau. 2 Elle courut trouver Simon Pierre et l'autre disciple que Jésus 
aimait, et leur dit : On a enlevé du tombeau le Seigneur, et nous ne savons pas 
où on l'a mis. 3 Pierre et l'autre disciple sortirent pour aller au tombeau.  
4 Ils couraient tous deux ensembles. Mais l'autre disciple courut plus vite que 
Pierre et arriva le premier au tombeau, 5 il se baissa, vit les bandelettes qui 
étaient là, pourtant il n'entra pas.  
 
6 Simon Pierre qui le suivait, arriva. Il entra dans le tombeau, aperçut les 
bandelettes qui étaient là 7 et le linge qu'on avait mis sur la tête de Jésus, non 
pas avec les bandelettes, mais roulé à une place à part. 8 Alors l'autre disciple, 
qui était arrivé le premier au tombeau, entra aussi, il vit et il crut. 9 Car ils 
n'avaient pas encore compris l'Écriture, selon laquelle Jésus devait ressusciter 
d'entre les morts. 10 Et les disciples s'en retournèrent chez eux. 
11 Cependant, Marie se tenait dehors, près du tombeau, et pleurait.  
Comme elle pleurait, elle se baissa pour regarder dans le tombeau 12 et vit 
deux anges vêtus de blanc, assis à la place où avait été couché le corps de 
Jésus, l'un à la tête, l'autre aux pieds.  
 
13 Ils lui dirent : Femme, pourquoi pleures-tu ? Elle leur répondit : Parce 
qu'on a enlevé mon Seigneur, et je ne sais où on l'a mis. 14 En disant cela, 
elle se retourna et vit Jésus debout, mais elle ne savait pas que c'était Jésus.  
15 Jésus lui dit : Femme, pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ? 
Pensant que c'était le jardinier, elle lui dit : Seigneur, si c'est toi qui l'as 
emporté, dis-moi où tu l'as mis, et je le prendrai. 16 Jésus lui dit : Marie !  
Elle se retourna et lui dit en hébreu : Rabbouni, c'est-à-dire : Maître !  
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17 Jésus lui dit : Ne me touche pas, car je ne suis pas encore monté vers mon 
Père. Mais va vers mes frères et dis-leur que je monte vers mon Père et votre 
Père, vers mon Dieu et votre Dieu. 18 Marie-Madeleine vint annoncer aux 
disciples qu'elle avait vu le Seigneur, et qu'Il lui avait dit ces choses. 
 
24 Thomas, appelé Didyme, l'un des douze, n'était pas avec eux, lorsque Jésus 
vint. 25 Les autres disciples lui dirent donc : Nous avons vu le Seigneur.  
Mais il leur dit : Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne 
mets mon doigt à la place des clous, et si je ne mets ma main dans son côté, je 
ne croirai point. 
 
Je reviens sur mes questions : 
Quelle aurait été notre réaction si nous avions été présents auprès du Seigneur 
lors de son jugement, sa condamnation et sa crucifixion ?  
Et plus encore, quelle aurait été notre réaction Le voyant debout, vivant et 
victorieux de la mort ? 
Peut-être aurions-nous sauté de joie. 
Peut-être serions-nous tomber par terre. 
Ou peut-être aurions nous manquer de foi ou de confiance ! 
 
En vous disant cela, je voudrais lire deux autres passages parallèles à celui que 
nous venons de lire en Jean 20. 
Marc 16 : 6 à 14. Dans ce passage, Marie-Madeleine et l’autre Marie arrivent au 
tombeau, et elles y trouvent un ange assis tranquillement là où Jésus était couché 
quelques temps avant et il leur dit : Ne vous épouvantez pas, vous cherchez 
Jésus de Nazareth, le crucifié, Il est ressuscité, Il n'est pas ici, voici l'endroit 
où on L'avait déposé. 7 Mais allez dire à ses disciples et à Pierre qu'Il vous 
précède en Galilée : C'est là que vous Le verrez, comme Il vous l'a dit.  
 
8 Elles sortirent du tombeau et s'enfuirent tremblantes et hors d'elles-mêmes 
mais elles ne dirent rien à personne à cause de leur effroi. 
9 Jésus, ressuscité le matin du premier jour de la semaine, apparut d'abord à 
Marie-Madeleine de laquelle Il avait chassé sept démons. 10 Elle alla en 
porter la nouvelle à ceux qui avaient été avec Lui, et qui menaient deuil et 
pleuraient. 11 Quand ils entendirent qu'Il vivait et qu'elle l'avait vu, ils ne la 
crurent pas. 12 Après cela, Il se montra sous une autre forme à deux d'entre 
eux qui étaient en chemin et se rendaient à la campagne.  
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13 Ils revinrent eux aussi l'annoncer aux autres, qui ne les crurent pas non 
plus. 14 Enfin, il se montra aux onze pendant qu'ils étaient à table, et il leur 
reprocha leur incrédulité et la dureté de leur cœur, parce qu'ils n'avaient pas 
cru ceux qui l'avaient vu ressuscité. 
 
L’autre passage se trouve en Luc 24 :9 à 11. 
Du tombeau elles s'en retournèrent pour annoncer tout cela aux onze et à tous 
les autres. 10 C'étaient Marie-Madeleine, Jeanne, Marie mère de Jacques, et 
les autres avec elles le dirent aux apôtres, 11 mais ces paroles leur apparurent 
comme une niaiserie et ils ne crurent pas ces femmes. 
 
Qu’est-ce que je voudrais faire ressortir de ces différents passages ? 
Je vais vous donner la définition d’un nom féminin, à vous de me donner ce nom 
que je voudrais développer ce matin : 
Espérance ferme que l’on place en quelqu’un, en quelque chose, certitude de la 
loyauté d’autrui. La confiance. 
 
Pourquoi la confiance ? Parce que toutes les personnes des passages que nous 
avons lus ont en manquer ! N’est-ce pas parfois notre cas à nous aussi ? 
Espérance ferme que l’on place en quelqu’un, en quelque chose, certitude de la 
loyauté d’autrui. 
 
Posons-nous une autre question, avoir confiance en Dieu est-ce important pour 
notre vie aujourd’hui ? 
Certainement que oui, pourquoi ? Parce que c’est ce dont tout le monde sans 
exception a besoin ! 
Vivre dans notre monde aujourd’hui peut-être difficile et compliqué, mais vivre 
sans aucune confiance doit être pire encore ! 
Si nous pouvions prendre pleinement conscience des bénédictions que Dieu a en 
réserve pour tous ceux qui Lui font confiance, je crois que la vie serait un petit 
peu plus facile. 
 
Jérémie nous le dit en Lamentations 3 : 25, L’Eternel est plein de bonté pour 
ceux qui ont confiance en Lui, pour ceux qui se tournent vers Lui, Il est bon 
d’attendre en silence la délivrance de l’Eternel.  
 
A qui, le monde accorde-t-il sa confiance ? A qui accordons-nous notre 
confiance ? Vers qui nous tournons-nous pour être conseillée avant de prendre 
une décision importante ou pour répandre notre cœur dans les temps difficiles ? 
Qu’en est-il de notre confiance en Dieu ? Est-elle hésitante ou ferme ? 
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Sur quoi est-elle fondée ?  
En Actes 13 :22 ou 1 Samuel 13 :14 nous pouvons lire que David était un 
homme selon le cœur de Dieu.  
David un homme selon le cœur de Dieu, ça peut paraître étrange surtout quand 
on connait tous les péchés qu’il allait commettre durant sa vie ? 
 
David était un homme selon le cœur de Dieu, car en dépit de toutes ses fautes, 
David était essentiellement un homme de confession et de repentance.  
Confronté à ses péchés, il ne tardait pas à les reconnaître et à les confesser, c’est 
probablement pour cela que nous pouvons l’entendre dire en 2 Samuel 22 :2 à 4, 
L'Éternel est mon roc, ma forteresse, mon libérateur, 3 le Dieu qui est mon 
rocher, où je me réfugie, mon bouclier et la force qui me sauve, ma haute 
retraite dans ma fuite. 
Ô mon Sauveur ! Tu me sauves de la violence. 4 Je m'écrie : Loué soit 
l'Éternel ! Et je suis sauvé de mes ennemis. 
 
Quelle est la définition de la confiance ? 
Espérance ferme que l’on place en quelqu’un, en quelque chose, certitude de la 
loyauté d’autrui. 
L’apôtre Paul aussi avait cette ferme assurance et cette confiance en Dieu et en 
Jésus-Christ, quand il dit, et pour cette cause, j'endure ces souffrances, mais je 
n'en ai pas honte, car je sais en qui j'ai cru, et je suis persuadé qu'Il a la 
puissance de garder mon dépôt jusqu'à ce Jour-là. 2 Timothée 1 :12 
 
La confiance en Jésus-Christ est importante, car Il est Le seul capable de nous 
comprendre, nous conduire, nous instruire et nous sauver de nos péchés. 
Et je peux vous garantir que le résultat de notre confiance en Jésus-Christ 
portera des fruits visibles dans notre vie en commençant par une paix parfaite. 
 
Esaïe 26 :3 et 4, à celui qui est ferme dans ses dispositions, Tu assures la paix, 
la paix, parce qu'il se confie en toi. 4 Confiez-vous en l'Éternel pour toujours, 
Car l'Éternel, l'Éternel est le rocher des siècles. 
On remarque très vite la différence entre une personne qui possède une ferme 
assurance, une ferme confiance en Jésus-Christ, et celle qui ne la possède pas ! 
De plus cette paix apportera également une vraie sécurité dans notre cœur, la 
frayeur devant les hommes tend un piège, mais celui qui se confie en l'Éternel 
se trouve hors d'atteinte. Proverbes 29 :25 
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De ce fait quand nous possédons une vraie paix et une vraie sécurité, nous 
serons libérés de l’angoisse et de la crainte, l'Éternel est ma lumière et mon 
salut. De qui aurais-je crainte ? L'Éternel est le refuge de ma vie.  
De qui aurais-je peur ? C’est ce que nous dit le Psaume 27 :1 
 
Ecoutez encore les paroles de David, le jour où je suis dans la crainte, 
En toi je me confie. 5 De Dieu je loue la Parole, en Dieu je me confie, je ne 
crains rien, que peuvent me faire des hommes ? Psaume 56 :4 et 5 
 
A ces paroles je rajouterai celles de Paul qui nous dit en Romains 8 :28 à 39, 
Nous savons, du reste, que toutes choses coopèrent au bien de ceux qui aiment 
Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein. 29 Car ceux qu'Il a connus 
d'avance, Il les a aussi prédestinés à être semblables à l'image de son Fils, 
afin qu'il soit le premier-né d'un grand nombre de frères. 30 Et ceux qu'Il a 
prédestinés, Il les a aussi appelés, et ceux qu'Il a appelés, Il les a aussi 
justifiés, et ceux qu'Il a justifiés, Il les a aussi glorifiés. 
 
31 Que dirons-nous donc à ce sujet ? Si Dieu est pour nous, qui sera contre 
nous ? 32 Lui qui n'a pas épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour 
nous tous, comment ne nous donnera-t- Il pas aussi tout avec Lui, par 
grâce? 33 Qui accusera les élus de Dieu ? Dieu est celui qui justifie !  
34 Qui les condamnera ? Le Christ-Jésus est celui qui est mort, bien plus, Il 
est ressuscité, Il est à la droite de Dieu, et Il intercède pour nous !  
35 Qui nous séparera de l'amour de Christ ? La tribulation, ou l'angoisse, ou 
la persécution, ou la faim, ou le dénuement, ou le péril, ou l'épée ?  
 
36 Selon qu'il est écrit : 
À cause de Toi, l'on nous met à mort tout le jour. 
On nous considère comme des brebis qu'on égorge. 37 Mais dans toutes ces 
choses, nous sommes plus que vainqueurs par Celui qui nous a aimés.  
38 Car je suis persuadé que ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni les 
dominations, ni le présent, ni l'avenir, 39 ni les puissances, ni les êtres d'en-
haut, ni ceux d'en-bas, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de 
l'amour de Dieu en Christ-Jésus notre Seigneur. 
 
Peut-on trouver meilleure confiance ? Et cette confiance, vous pensez la trouver 
dans le monde ? Gardons bien à l’esprit que si nous pouvons obtenir toutes ces 
choses, c’est seulement par la grâce de Dieu qui nous a aimés de toute éternité et 
qui veut prendre soin de chacun d’entre nous.  
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Ce qu’Il nous demande à présent c’est de nous tourner vers Jésus-Christ afin de 
commencer à vivre une vie nouvelle, une vie fondée et bâtie sur le sacrifice et 
sur la résurrection de Jésus-Christ. 
La confiance en Dieu c’est toujours s’attendre à Dieu sans jamais rien attendre. 
Et si parfois, il est possible que nous ne voyons rien de bon qui arrive dans notre 
vie, continuons de croire que Dieu est à l’œuvre dans notre vie et qu’Il dirige 
nos pas.  
 
Esaïe 40 :28 à 31, Ne l'as-tu pas reconnu ? Ne l'as-tu pas entendu ?  
C'est le Dieu d'éternité, l'Éternel, qui a créé les extrémités de la terre, Il ne se 
fatigue ni ne se lasse, son intelligence est insondable. 29 Il donne de la force à 
celui qui est fatigué et Il augmente la vigueur de celui qui est à bout de 
ressources. 30 Les adolescents se fatiguent et se lassent, et les jeunes hommes 
trébuchent bel et bien, 31 mais ceux qui espèrent en l'Éternel renouvellent 
(leur) force. Ils prennent leur vol comme les aigles, ils courent et ne se lassent 
pas. Ils marchent et ne se fatiguent pas. 
 
Enfin voici une dernière et bonne raison de faire confiance à Jésus-Christ. 
Alors qu’Il était cloué sur la croix, et juste avant de mourir Il dit, tout est 
accompli (Jean 19 :30), tout est accompli veut dire qu’Il nous a ouvert le chemin 
vers le ciel, par sa mort, Jésus-Christ nous ouvre la porte du Royaume, voilà 
pourquoi Il peut dire, Je suis la porte, si quelqu’un entre par moi, il sera sauvé, 
il entrera et sortira, et trouvera de la pâture. Jean 10 :9   
 
Thomas a dit, si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne 
mets mon doigt à la place des clous, et si je ne mets ma main dans son côté, je 
ne croirai point. 
Quand Marie annonce que le tombeau est vide nous voyons que les apôtres ne la 
croient pas, 11 Quand ils entendirent qu'Il vivait et qu'elle l'avait vu, ils ne la 
crurent pas.  
Marie-Madeleine et les autres femmes reçurent la même réponse, mais ces 
paroles leur apparurent comme une niaiserie et ils ne crurent pas ces femmes. 
 
Alors, à qui accordons-nous notre confiance ? Vers qui nous tournons-nous pour 
être conseillé avant de prendre une décision importante ou pour répandre notre 
cœur dans les temps difficiles ? Qu’en est-il de notre confiance en Dieu ?  
Est-elle hésitante ou ferme ? 
Sur quoi est-elle fondée ?  
La seule réponse que votre âme veut entendre c’est, Jésus-Christ. 
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Juan 20. 
Este capítulo nos habla de la resurrección de nuestro Señor y Salvador 
Jesucristo. Después de los sufrimientos que Jesús sufrió por mis pecados, su 
crucifixión y su sepultura, ¡aquí emerge victorioso y triunfante! 
¿Cuál habría sido nuestra reacción si hubiéramos estado presentes durante su 
juicio, su condenación y su crucifixión? Y más aún, ¿cuál hubiera sido nuestra 
reacción al verlo de pie, vivo y victorioso sobre la muerte? 
Antes de responder a estas preguntas, leamos Juan 20: 1 al 18 – 24 y 25. 
 
El primer día de la semana, María Magdalena fue de mañana, siendo aún 
oscuro, al sepulcro; y vio quitada la piedra del sepulcro. 2 Entonces corrió, y 
fue a Simón Pedro y al otro discípulo, aquel al que amaba Jesús, y les dijo:  
Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han puesto.  
3 Y salieron Pedro y el otro discípulo, y fueron al sepulcro. 4 Corrían los dos 
juntos; pero el otro discípulo corrió más aprisa que Pedro, y llegó primero al 
sepulcro. 5 Y bajándose a mirar, vio los lienzos puestos allí, pero no entró. 6 
Luego llegó Simón Pedro tras él, y entró en el sepulcro, y vio los lienzos 
puestos allí, 7 y el sudario, que había estado sobre la cabeza de Jesús, no 
puesto con los lienzos, sino enrollado en un lugar aparte.  
 
8 Entonces entró también el otro discípulo, que había venido primero al 
sepulcro; y vio, y creyó. 9 Porque aún no habían entendido la Escritura, que 
era necesario que él resucitase de los muertos. 10 Y volvieron los discípulos a 
los suyos. 11 Pero María estaba fuera llorando junto al sepulcro; y mientras 
lloraba, se inclinó para mirar dentro del sepulcro; 12 y vio a dos ángeles con 
vestiduras blancas, que estaban sentados el uno a la cabecera, y el otro a los 
pies, donde el cuerpo de Jesús había sido puesto. 13 Y le dijeron: Mujer, ¿por 
qué lloras? Les dijo: Porque se han llevado a mi Señor, y no sé dónde le han 
puesto. 14 Cuando había dicho esto, se volvió, y vio a Jesús que estaba allí; 
mas no sabía que era Jesús.  
 
15 Jesús le dijo: Mujer, ¿por qué lloras? ¿A quién buscas? Ella, pensando que 
era el hortelano, le dijo: Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, 
y yo lo llevaré. 16 Jesús le dijo: ¡María! Volviéndose ella, le dijo: ¡Raboni! 
(que quiere decir, Maestro). 17 Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he 
subido a mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a 
vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios. 18 Fue entonces María Magdalena 
para dar a los discípulos las nuevas de que había visto al Señor, y que él le 
había dicho estas cosas. 
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24 Pero Tomás, uno de los doce, llamado Dídimo, no estaba con ellos cuando 
Jesús vino. 25 Le dijeron, pues, los otros discípulos: Al Señor hemos visto.  
Él les dijo: Si no viere en sus manos la señal de los clavos, y metiere mi dedo 
en el lugar de los clavos, y metiere mi mano en su costado, no creeré. 
 
Vuelvo a mis preguntas: 
¿Cuál habría sido nuestra reacción si hubiéramos estado presentes con el Señor 
durante su juicio, su condenación y su crucifixión? 
Y más aún, ¿cuál hubiera sido nuestra reacción al verlo de pie, vivo y victorioso 
sobre la muerte? 
Quizás hubiéramos saltado de alegría. 
Quizás caeríamos al suelo. 
¡O tal vez nos faltaría fe o confianza! 
 
Al decirles esto, me gustaría leer otros dos pasajes paralelos al que acabamos de 
leer en Juan 20. 
Marcos 16:6 al 14. En este pasaje, María Magdalena y la otra María llegan al 
sepulcro, y encuentran a un ángel sentado tranquilamente donde tiempo antes 
yacía Jesús y él les dijo: No os asustéis; buscáis a Jesús nazareno, el que fue 
crucificado; ha resucitado, no está aquí; mirad el lugar en donde le 
pusieron. 7 Pero id, decid a sus discípulos, y a Pedro, que él va delante de 
vosotros a Galilea; allí le veréis, como os dijo. 8 Y ellas se fueron huyendo del 
sepulcro, porque les había tomado temblor y espanto; ni decían nada a nadie, 
porque tenían miedo. 
 
9 Habiendo, pues, resucitado Jesús por la mañana, el primer día de la 
semana, apareció primeramente a María Magdalena, de quien había echado 
siete demonios. 10 Yendo ella, lo hizo saber a los que habían estado con él, 
que estaban tristes y llorando. 11 Ellos, cuando oyeron que vivía, y que había 
sido visto por ella, no lo creyeron. 12 Pero después apareció en otra forma a 
dos de ellos que iban de camino, yendo al campo. 13 Ellos fueron y lo hicieron 
saber a los otros; y ni aun a ellos creyeron. 14 Finalmente se apareció a los 
once mismos, estando ellos sentados a la mesa, y les reprochó su incredulidad 
y dureza de corazón, porque no habían creído a los que le habían visto 
resucitado. 
 
El otro pasaje se encuentra en Lucas 24:9 al 11. 
Y volviendo del sepulcro, dieron nuevas de todas estas cosas a los once, y a 
todos los demás. 10 Eran María Magdalena, y Juana, y María madre de 
Jacobo, y las demás con ellas, quienes dijeron estas cosas a los apóstoles.  
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11 Mas a ellos les parecían locura las palabras de ellas, y no las creían. 
¿Qué me gustaría resaltar de estos diferentes pasajes? 
Voy a dar la definición de un nombre femenino, os toca darme este nombre que 
me gustaría desarrollar esta mañana : 
Esperanza firme que depositamos en alguien, en algo, certeza de la lealtad de 
los demás. Confianza. 
 
¿Por qué confiar? ¡Porque todos en los pasajes que leemos se lo pierden!  
¿No nos ocurre esto a veces también a nosotros? Esperanza firme que 
depositamos en alguien, en algo, certeza de la lealtad de los demás. 
Hagámonos otra pregunta, ¿confiar en Dios es importante para nuestra vida hoy? 
Seguro que sí, ¿por qué? ¡Porque eso es lo que todos, sin excepción, necesitan! 
Vivir en nuestro mundo actual puede ser difícil y complicado, ¡pero vivir sin 
confianza debe ser aún peor! 
 
Si pudiéramos comprender plenamente las bendiciones que Dios tiene 
reservadas para todos los que confían en Él, creo que la vida sería un poco más 
fácil. 
Jeremías nos dice en Lamentaciones 3:25, bueno es Jehová a los que en él 
esperan, al alma que le busca. 26 Bueno es esperar en silencio la salvación de 
Jehová. 
 
¿En quién confía el mundo? ¿En quién confiamos? ¿A quién acudimos para que 
nos oriente antes de tomar una decisión importante o para abrir nuestro corazón 
en momentos difíciles? ¿Qué pasa con nuestra confianza en Dios?  
¿Está vacilante o firme? 
¿En qué se basa? 
En Hechos 13:22 o 1 Samuel 13:14 podemos leer que David hijo de Isaí, era un 
varón conforme a su corazón. 
 
¿David un hombre conforme al corazón de Dios, eso puede parecer extraño 
sobre todo cuando sabemos todos los pecados que iba a cometer durante su 
vida? 
David era un hombre conforme al corazón de Dios, porque a pesar de todas sus 
faltas, David era esencialmente un hombre de confesión y arrepentimiento. 
Ante sus pecados, se apresuró a reconocerlos y confesarlos, razón por la cual 
probablemente podemos escucharlo decir en 2 Samuel 22:2 al 4. 
Dijo: Jehová es mi roca y mi fortaleza, y mi libertador; 3 Dios mío, fortaleza 
mía, en él confiaré, mi escudo, y el fuerte de mi salvación, mi alto refugio,  
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Salvador mío; de violencia me libraste. 4 Invocaré a Jehová, quien es digno de 
ser alabado, y seré salvo de mis enemigos. 
 
¿Cuál es la definición de confianza? 
Esperanza firme que depositamos en alguien, en algo, certeza de la lealtad de 
los demás. 
El apóstol Pablo también tenía esta firme seguridad y confianza en Dios y 
Jesucristo, cuando dijo, por lo cual asimismo padezco esto; pero no me 
avergüenzo, porque yo sé a quién he creído, y estoy seguro que es poderoso 
para guardar mi depósito para aquel día. 2 Timoteo 1:12 
 
Confiar en Jesucristo es importante porque Él es el único que puede 
entendernos, guiarnos, enseñarnos y salvarnos de nuestros pecados. 
Y puedo garantizarles que el resultado de nuestra confianza en Jesucristo dará 
frutos visibles en nuestras vidas comenzando por la paz perfecta. 
 
Isaías 26:3 y 4, Tú guardarás en completa paz a aquel cuyo pensamiento en ti 
persevera; porque en ti ha confiado. 4Confiad en Jehová perpetuamente, 
porque en Jehová el Señor está la fortaleza de los siglos. 
¡Rápidamente notamos la diferencia entre una persona que tiene una seguridad 
firme y una confianza firme en Jesucristo y otra que no la tiene! 
 
Además, esta paz también traerá verdadera seguridad a nuestros corazones, 
Proverbios 29:25 nos dice, el temor del hombre pondrá lazo, mas el que confía 
en Jehová será exaltado. 
Por lo tanto, cuando tengamos verdadera paz y seguridad, estaremos libres de 
ansiedad y miedo, Jehová es mi luz y mi salvación; ¿de quién temeré? 
Jehová es la fortaleza de mi vida; ¿de quién he de atemorizarme? 
Esto es lo que nos dice el Salmo 27:1 
 
Escuche nuevamente las palabras de David, en el día que temo, yo en ti confío. 
4 En Dios alabaré su palabra, en Dios he confiado; no temeré, ¿Qué puede 
hacerme el hombre? Salmo 56:3 y 4 
 
A estas palabras agregaré las de Pablo que nos dice en Romanos 8:28 al 39. 
Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto 
es, a los que conforme a su propósito son llamados. 29 Porque a los que antes 
conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la 
imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.  
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30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos 
también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. 
31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra 
nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por 
todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? 33 ¿Quién 
acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 34 ¿Quién es el que 
condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que 
además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.  
35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o 
persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?  
 
36 Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; 
Somos contados como ovejas de matadero. 37 Antes, en todas estas cosas 
somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual 
estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni 
potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 39 ni lo alto, ni lo profundo, ni 
ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en 
Cristo Jesús Señor nuestro. 
 
¿Podemos encontrar una mayor confianza? ¿Y crees que encontrarás esta 
confianza en el mundo? Tengamos presente que, si podemos obtener todas estas 
cosas, es sólo por la gracia de Dios que nos ha amado desde toda la eternidad y 
que quiere cuidar de cada uno de nosotros. 
Lo que Él nos pide ahora es que acudamos a Jesucristo para comenzar a vivir 
una vida nueva, una vida fundada y construida sobre el sacrificio y la 
resurrección de Jesucristo. 
 
Confiar en Dios es esperar siempre en Dios sin esperar nunca nada. 
Y si a veces es posible que no veamos que suceda nada bueno en nuestra vida, 
sigamos creyendo que Dios está obrando en nuestra vida y que Él dirige 
nuestros pasos. 
 
Isaías 40:28 al 31 ¿No has sabido, no has oído que el Dios eterno es Jehová, el 
cual creó los confines de la tierra? No desfallece, ni se fatiga con cansancio, y 
su entendimiento no hay quien lo alcance. 29 Él da esfuerzo al cansado, y 
multiplica las fuerzas al que no tiene ningunas. 30 Los muchachos se fatigan 
y se cansan, los jóvenes flaquean y caen; 31 pero los que esperan a Jehová 
tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se 
cansarán; caminarán, y no se fatigarán. 
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Finalmente, aquí hay una última y buena razón para confiar en Jesucristo. 
Mientras estaba clavado en la cruz, y justo antes de morir, dijo, consumado es 
(Juan 19:30), todo está cumplido significa que Él nos abrió el camino al cielo, a 
través de su muerte, Jesucristo nos abre la puerta del Reino, por eso puede decir, 
Yo soy la puerta; el que por mí entrare, será salvo; y entrará, y saldrá, y 
hallará pastos. Juan 10:9 
 
Tomás dijo, si no viere en sus manos la señal de los clavos, y metiere mi dedo 
en el lugar de los clavos, y metiere mi mano en su costado, no creeré. 
Cuando María anuncia que el sepulcro está vacío vemos que los apóstoles no le 
creen. ellos, cuando oyeron que vivía, y que había sido visto por ella, no lo 
creyeron 
María Magdalena y las demás mujeres recibieron la misma respuesta, Mas a 
ellos les parecían locura las palabras de ellas, y no las creían. 
 
Entonces, ¿en quién confiamos? ¿A quién acudimos para que nos oriente antes 
de tomar una decisión importante o para abrir nuestro corazón en momentos 
difíciles? ¿Qué pasa con nuestra confianza en Dios? 
¿Está vacilante o firme? 
¿En qué se basa? 
La única respuesta que tu alma quiere escuchar es Jesucristo. 
 


